



Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Meldungen des Polizeireviers Mansfeld-Südharz

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Polizeimeldungen vom Donnerstag:

Eisleben/ Brand in einem Recyclingbetrieb

Gegen 08:15 Uhr wurde am heutigen Tage ein Brand in einem Recyclingbetrieb an der Kasseler Straße gemeldet. Die Feuerwehren der Region eilten mit einem Großaufgebot von Einsatzkräften zum Löscheinsatz vor Ort. Nach ersten Erkenntnissen kam es zu einem Brandgeschehen an einem Lagerort von ca. 30 Tonnen Altpapier. Von hier aus griffen die Flammen auf ein benachbartes Zwischenlager für recycelbare Industriemüll über. Ca. 10 Tonnen Material standen hier ebenfalls in Flammen. Nach ersten Erkenntnissen wurden keine Personen verletzt. Die Löscharbeiten dauern aktuell noch an. Zur Brandursache und zur Schadenshöhe können noch keine Angaben getätigter werden. Ein entsprechendes Ermittlungsverfahren wurde eingeleitet.

Mansfeld/ Ins Geschäft eingestiegen

Gegen Mitternacht brach ein Unbekannter in ein Geschäft in der Teichstraße ein. Der Einbruch wurde bemerkt und die Polizei zeitnah informiert. Der Täter konnte jedoch rechtzeitig flüchten. Er hinterließ einen Sachschaden von ca. 2000 Euro. Zum möglichen Diebesgut gibt es noch keine Angaben. Am Tatort konnte die Polizei Spuren sichern.

Hettstedt/ Werkzeug entwendet

Aus einem im Um- und Ausbau befindlichen Gartengrundstück haben Unbekannte in der Nacht zum Donnerstag verschiedene Werkzeugmaschinen entwendet. Unter anderem fehlen nach dem Einbruch ein Lasermessgerät, eine Seilwinde, Akkuschrauber, Handkreissäge und eine Fräse. Der Wert des Stehlgutes wird mit ca. 1.000 Euro angegeben.

Sangerhausen/ "Dumm gelaufen"

Am Mittwochmorgen beobachteten Zeugen einen Mann, der in ein seit einigen Jahren ungenutztes Gebäude in der Straße der Volkssolidarität eindrang. Der Unbekannte nutzte dazu eine Lücke im Zaun. Bei der Überprüfung des Tatortes wurde ein 41-jähriger Sangerhäuser im Gebäude festgestellt. Bei der Überprüfung seiner Personalien wurde bekannt, dass er bereits mit zwei Haftbefehlen gesucht wurde. Nun ist er in einer Justizvollzugsanstalt und hat erneut Ärger mit dem Gesetz. Neben dem Hausfriedensbruch wurden Ermittlungen wegen des Verstoßes gegen das Betäubungsmittelgesetz eingeleitet, da bei der Durchsuchung der mitgeführten Sachen eine geringe Menge illegaler Substanzen festgestellt wurden.

Hettstedt/ Eislebener Straße/ 14.08.2025, 11:00 Uhr

An der Einmündung Am Bahnhof kollidierte auf Grund eines Vorfahrtsfehlers ein PKW mit einem vorfahrtsberechtigten PKW, der die Eislebener Straße befuhrt. Dabei entstand an den beteiligten Fahrzeugen ein Sachschaden von ca. 10.000 Euro. Personen wurden nicht verletzt.

Polizeiinspektion Halle (Saale) **Polizeirevier Mansfeld-Südharz** Friedensstraße 07 06295 Eisleben Tel: (03476) 856-311 Fax:(0345) 224 111 1610 Mail: za.prev-msh@polizei.sachsen-anhalt.de